



Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kunsttage Basel Sonderausstellung «Neue Existenzen / Ways of Being»

P201079

1. Der Regierungsrat bewilligt einmalig dem Verein Kunsttage Basel für die Sonderausstellung «Neue Existenzen / Ways of Being» im öffentlichen Raum im September 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 80'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für die Sonderausstellung «Neue Existenzen / Ways of Being», die im September 2020 im öffentlichen Raum zwischen Münsterplatz und Dreispitzareal stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 80'000 Franken bewilligt. Der Verein Kunsttage Basel organisiert zehn bis 15 künstlerisch relevante Positionen, darunter auch Projekte der lokalen Kunstszene, macht damit moderne und zeitgenössische Kunst einem breiten Publikum zugänglich und verstärkt die Strahlkraft Basels im Kunstbereich.

